
次回（第 13回逗子の未来協議会）に向けてお願いしたいこと 

 

 次回テーマは「条例の推進／見直し」です。 

 めざすところは、条例を制定しただけにせず、条例の実効性を確保すること

です。 

次回に向けて、以下のようなことを考えてきてください。 

 

◇ 条例の実効性を高めるためには、何が必要だと思いますか？ 
 

◇ 先行の事例では、次のような視点での仕組みなどが盛り込まれていますの

で、次の視点からも考えてみてください。 
 

【運用の視点】 

条例を制定した意味合いや効果を測る仕組みは？    など 
 

【周知の視点】 

広く市民に条例を浸透させる方法は？         など 
 

  【見直しの視点】 

見直しが必要かどうかは、誰が、どうやって判断するのか？ 

条例改正に市民はどう関わるのか？          など 
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